

48. Passauer Behörden - Sportfest, Passau, 11. Juli 2014

Sparkasse ist Passaus sportlichste Behörde 2014

-48. Passauer Behördensportfest des Bayerischen Beamtenbundes ein voller Erfolg-

(KS.) Mit einer absolut klasse Mannschaftsleistung erkämpfte sich die Sparkasse Passau beim 50jährigen Jubiläum (1964 - 2014) und bei der 48. Ausgabe des Passauer Behördensportfestes des Bayerischen Beamtenbundes den im letzten Jahr von der Universität gewonnenen Behörden-Wanderpokal und darf sich nun mit Stolz „Passaus sportlichste Behörde 2014“ nennen!



Eröffnung durch (v. li.) Oberbürgermeister Jürgen Dupper, stellvertr. Landrat Raimund Kneidinger und Sportfestleiter Stadtrat Siegfried Kapfer.

Der Regen hatte nahezu pünktlich um 16.00 Uhr eine „Pause“ eingelegt und bei bewölktem Himmel und angenehmen Sporttemperaturen konnte Stadtrat **Siegfried Kapfer** als Vertreter des Bayerischen Beamtenbundes, Kreisausschuss Passau, am Freitag - Nachmittag über 150 Sportlerinnen und Sportler aus 14 Passauer Behörden zum „48. Passauer

Behördensportfest“

auf der Sportanlage Passau-Oberhaus willkommen heißen.

Sein besonderer Gruß galt dabei den beiden Schirmherren, Oberbürgermeister **Jürgen Dupper**, der im sportlichen Outfit mit dem Roller nach Oberhaus gekommen war und selbst in seiner Altersklasse M50 im Kugelstoßen antrat, und dem stellvertretenden Landrat **Raimund Kneidinger**, der die Grüße des verhinderten Landrats **Franz Meyer** überbrachte, sowie den teilnehmenden Dienststellenleitern **Gottfried Weindler**, Chef der Passauer Stadtwerke und **Werner Stadler**, dem Geschäftsführer der WGP.

In seinen Begrüßungsworten ließ **Siegfried Kapfer** kurz die 50jährige Geschichte des Passauer Behördensportfestes Revue passieren; nannte dabei u.a. den ehemaligen Initiator **Walter Resch** sowie einige „Oldies“ wie **Leopold Mohr** und

Hans-Dieter Hecht

von der AOK

und den ehemaligen „Sparkassler“ **Peter Fahrholz**, die dem Sportfest des Öffentlichen Dienstes über Jahrzehnte die Treue gehalten haben!

Mit dem Dank an den veranstaltenden Bayerischen Beamtenbund und die ausrichtende Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau, die mit 40 Kampfrichtern für den ordnungsgemäßen Ablauf der Traditionsveranstaltung sorgte, eröffneten dann **Jürgen Dupper** und **Raimund Kneidinger** das „48. Passauer Behördensportfest“.



"Heiße Fights" über 100 m beim 48. Passauer - Behördensportfest

Nach Ablauf aller Wettkämpfe, die trotz der zum Teil sehr großen Felder in einer absolut tollen Stimmung und äußerst familiären Atmosphäre über die Bühne gingen, konnte Stadtrat **Siegfried Kapfer**, der seit 35 Jahren für die gesamte

Organisation verantwortlich zeichnet,
die Sparkasse Passau als „Sportlichste Behörde 2014“ auszeichnen!

Platz zwei ging an die Universität vor den Passauer Stadtwerken. Vierter wurde die Staatliche Realschule, gefolgt vom Team der WGP.



:

Oberbürgermeister Jürgen Dupper beim Kugelstoßen in seiner Altersklasse M 50

Die Stadtverwaltung Passau erkämpfte sich Rang sechs vor dem Dreierteam der AOK und der Deutschen Telekom.

In der Schwedenstaffel (400 m - 300 m - 200 m - 100 m) gab es bei den Männern einen Doppelsieg für die Universität vor den Stadtwerken, der WGP und der Sparkasse; bei den Frauen hatte ebenfalls die Universität „die Nase vorne“ und verwies die beiden Sparkasse-Quartetts auf die weiteren Plätze.



Ganze Arbeit hat das Kampfrichter-Team der Leichtathletik Gemeinschaft Passau geleistet!